



ACTA

30 de septiembre de 2020
<https://meet.google.com/eqm-gtcp-ere>
De 10:30 a 11:30 horas

<p>Asistentes:</p> <p>Carolina Martín Gámez</p> <p>Coordinadores: José Manuel de Oña Esther Mena Carmen Acebal M^a Ángeles Goicoechea Teresa Sánchez</p>	<p>La Vicedecana de Coordinación de Enseñanzas y Calidad, reúne a los coordinadores de las Titulaciones con la intención de deliberar los siguientes puntos del orden del día:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Análisis y valoración 1º semana de coordinación curso 2020-21. Se plantean distintos puntos de vista y se concluye en que la valoración ha sido muy positiva, sobre todo porque se ha apreciado un aumento en la participación del profesorado en las reuniones. Se achaca al formato virtual en el que se han desarrollado las reuniones y a la necesidad de información sobre el especial inicio de curso por el tema del COVID.2. Propuestas mejora 1º semana de coordinación curso 2020-21. Se propone mantener la virtualidad y combinarlo con la presencialidad cuando las condiciones sanitarias lo permitan. También se propone focalizar las reuniones en temas concretos, que se propongan en las reuniones con las comisiones de coordinación de Grado.3. Propuestas para el seguimiento del curso académico 2020-21. Se acuerda también que desde la coordinación de los cursos se mantengan también al menos una reunión por semestre con las personas delegadas de cada grupo del curso para analizar el seguimiento del curso en las distintas asignaturas. Se propone involucrar a las personas que coordinan las asignaturas a partir de reuniones que convoquen los coordinadores y coordinadoras de curso (una al menos por cuatrimestre y a mediación del transcurso del mismo) y donde se puedan abordar muchos de los aspectos que surjan en la reunión entre el alumnado y los coordinadores y coordinadoras de curso. Al ser Educación Primaria la Titulación más numerosa en número de grupos por curso, se decide que sea esta la titulación donde se pruebe la medida. Se decide también realizar al menos una reunión por semestre a mediación del mismo de la comisión de coordinación del Grado (coordinadores y coordinadoras de
--	---



grado, coordinadores/as curso, coordinadoras TFG, coordinador/a de Practicum y un representante del alumnado) y otra al finalizar la docencia. Se habla de la necesidad de involucrar al alumnado para que asista a estas reuniones. De las mismas deben salir los temas en los que focalizar las reuniones con los equipos docentes de la semana de coordinación.

Se propone recomendar a los Departamentos que siempre que puedan tengan en cuenta las labores que realizan las personas que coordinan las asignaturas, y que esto se traduzca en una pequeña reducción docente.

4. Análisis y valoración Semana Cero curso 2020-21.

Las coordinadoras y el coordinador valoran muy positivamente las actividades desarrolladas durante la semana Cero, sobre todo dada la asistencia recibida y la calidad de muchos de los talleres desarrollados.

5. Propuestas mejora Semana Cero curso 2020-21.

Se informa que desde el Vicedecanato se ha decido realizar una encuesta al alumnado para conocer su valoración de la Semana Cero y obtener se opinión para posibles propuestas de mejora.

Además, las coordinadoras y el coordinador proponen las siguientes mejoras de cara a próximas ediciones:

- Espaciar los talleres en el tiempo entre 15-30 minutos.
- Organizar más talleres para el profesorado en el contexto de esta semana.

6. Ruegos y preguntas.

La coordinadora del Doble Grado informa sobre las dificultades acontecidas en la creación de los Campus virtuales de las asignaturas. Estas deben ser creadas en el área de Filosofía y Letras para el volcado automático del alumnado, y esto impide por tanto que el contenido de las asignaturas pueda ser copiado de otras ya existentes en el área de Educación.

La Coordinadora de Infantil informa de que existe alumnado de 1º todavía en proceso de matriculación que esta generando cierta confusión entre el profesorado por no venir con grupos y subgrupos asignados.

Respecto a este último aspecto, la Vicedecana hace una consulta. Parece que corresponden a las matriculaciones del grupo de mayores de 25 años. Confirman que es poco alumnado en esta situación y que la secretaria académica del



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA

**COMISIÓN DE COORDINADORES DE
GRADO**

*Facultad de Ciencias de la
Educación*

	<p>Decanato, Dolores Madrid, esta resolviendo estas asignaciones.</p> <p>Sin más se termina la sesión, a las 12.00 h. del día 30 de septiembre.</p>